

ENVIRONNEMENT : Neebtech invente un nouveau type de revêtement chauffant

La société [NEEBTECH](http://www.societe.com/societe/neeotech-803080563.html) (siège à Othez/64) a signé un accord de licence exclusive avec Aquitaine Science Transfert et l'Université de Pau et des Pays de l'Adour pour développer et commercialiser des revêtements chauffants pouvant se présenter sous forme de peintures, les vernis ou encres pour être déposés sous formes de substrat sur des matériaux souples comme le textile. Il s'agit d'une sorte de chauffage liquide, basse consommation, et propre, car réalisé sans solvant. Les contrats se font encore attendre, mais les possibilités offertes par ce produit sont prometteuses. www.societe.com/societe/neeotech-803080563.html